



printemps des sciences

Avec le soutien de la Ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique



Sciences extrêmes

19 - 25 mars 2007



Solidarité Nord – Sud – L'accès à l'eau est un droit pour tous.

Dans le cadre du Parlement des jeunes Bruxellois pour l'eau 2007. Nous avons entrepris une recherche scientifique internationale sur les problématiques d'accès à l'eau potable et de sa potabilisation.

- Nos amis rwandais du collège Saint André de Kigali s'interrogent sur la récupération de l'eau de pluie et sur le pompage photovoltaïque de l'eau.

- Nos amis de la R.D.C. du collège Wima de Bukavu s'interrogent sur des méthodes de potabilisation de l'eau à l'échelle domestique, comme des techniques de décantation - filtration.



- Nous travaillons de manière responsable avec d'autres jeunes pour élaborer ensemble des propositions concrètes sur des problèmes liés à l'eau en Belgique, à l'échelle européenne et à celle de notre planète.

- Pour nous le développement durable passe par la démocratie, la paix, la solidarité.

- L'eau doit être un droit pour tous.

